



4 Pièces

104 m²

Réf. C-3079

750 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice Carabacel - En plein cœur du centre-ville de Nice, à quelques minutes à pied de la Place Masséna, du Port de Nice et du tramway. Au sein d'un bel immeuble niçois, sécurisé et en étage élevé avec ascenseur. Appartement 4 pièces de 105m² composé d'une entrée, d'un spacieux et lumineux séjour avec cuisine de 44m² donnant sur un grand et large balcon exposé sud de 9m² au calme absolu, d'une chambre parentale avec salle d'eau, de 2 autres chambres et d'une deuxième salle de bain avec WC, ainsi que d'autres WC séparés. L'appartement est très lumineux, au calme et propose de belles surfaces ...

Nice Carabacel - In the heart of downtown Nice, just a few minutes' walk from Place Masséna, the Port of Nice, and the tramway. Located in a beautiful and secure Niçois building on a high floor with elevator access. This 3 bedroom apartment of 105 sqm consists of an entrance hall, a spacious and bright living room of 44 sqm with open-plan kitchen opening onto a large and wide south-facing balcony of 9 sqm in absolute peace and quiet, a master bedroom with en-suite shower room, 2 additional bedrooms, a second bathroom with WC, as well as separate guest toilets. The apartment is very bright, ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

